

Berne le 16 septembre 2021

Communiqué de presse de la Plateforme-Suisse-Europe (P-S-E)

composé des organisations "Société pour la promotion de la coopération transfrontalière", "foraus", "Mouvement européen Suisse", "Opération libero", "Progresuisse", "Société suisse de politique étrangère", "La Suisse en Europe" et "Notre droit".

Changement à la tête de la Plateforme Suisse-Europe (P-S-E)

Après plusieurs années de présidence engagée à la tête de la P-S-E, Jean-Daniel Gerber transmettra cette fonction à l'ancienne conseillère nationale Dr Kathrin Amacker le 1er octobre 2021.

Kathrin Amacker est, entre autres, membre du Conseil de l'Université de Bâle et présidente de Regio Basiliensis, le partenaire suisse pour la coopération dans la région du Rhin supérieur. De 2010 à 2020, elle a été membre de la direction de Swisscom, puis des CFF, en charge de la communication, de la politique et du développement durable. De 1990 à 2010, elle a travaillé comme docteur en pharmacie chez Novartis, dans les domaines de la production et du développement ainsi que du partenariat social et des ressources humaines. Elle a été politiquement active pendant de nombreuses années, notamment en tant que conseillère municipale à Binningen, présidente cantonale du PDC de Bâle-Campagne et conseillère nationale et membre du présidium du PDC de Suisse.

La P-S-E promeut une relation positive, constructive et mutuellement respectueuse entre la Suisse et les institutions européennes. Pour ce faire, elle soutient le débat sur les relations de la Suisse avec l'UE et donne des impulsions au processus de formation de l'opinion de toutes les couches de la population, notamment en améliorant la connaissance des institutions européennes.

Les demandes de renseignements peuvent être adressées au Secrétariat (jelena.apelt@p-s-e.ch / +41 (0) 79 910 69 18).